

SE PRESENTER



En Angleterre, on dit « hello » pour dire bonjour. Et quand on connaît bien la personne, on dit « Hi ! », qui se prononce « ail ».

On n'a pas de problème quand on parle aux autres, parce qu'il n'y a pas de différence entre « tu » et « vous ». On dit « you » à tout le monde !

On ne se serre pas souvent la main et on se fait rarement la bise.



En Espagne, on dit « hola » pour se saluer. On peut dire « buenos dias » la matin, « buenas tardes » l'après-midi et « buenas noches » le soir.

Quand on se quitte, on dit « adios » ou « hasta luego ».

On dit « tu » très facilement, mais on dit « vous » à des personnes âgées.

On se serre souvent la main. Entre amis, on se fait de temps en temps la bise.

SE PRESENTER

Compléter le texte avec les mots suivants : Un des mots va être utilisé plusieurs fois !

Salut

bonjour

au revoir

fait la bise

vouvoie

serre la main

tutoie

à bientôt



En France, si on connaît bien la personne, si c'est un ami ou la famille, on dit « » ou « ! » Mais on ne dira pas « ! » à quelqu'un qu'on ne connaît pas bien.

On ne dit pas « vous » à un ami, on le Mais si c'est une personne qu'on ne connaît pas, ou pas bien, on la

Quand on quitte un ami, on lui dit « ! » ou « ! »

En général, on aux personnes qui ne nous sont pas proches. Mais on à ses amis (même si c'est plutôt rare entre garçons) et à sa famille.

SE PRESENTER

Répondre aux questions :

1. Comment dit-on « bonjour » à quelqu'un qu'on connaît bien :

- En France ?
- En Angleterre ?

2. On dit « vous » à quelles personnes :

- En France ?
- En Espagne ?

3. Où se fait-on le plus la bise ?

4. Où se fait-on le moins la bise ?

5. Dans quel pays on a le plus de mots pour saluer une personne?

6. Dans quel pays on va utiliser un seul mot pour parler à tout le monde ?